

el Mercurio, Valparaíso, 1º. Jul. 1981 p. 2.

Se otorgará por primera vez este mes.-

669567

# Escritor porteño integra el jurado de premio viñamarino

El presidente de la Sociedad de Escritores de Valparaíso, Alfonso Larrabona, fue designado por la Municipalidad de Viña del Mar como integrante del jurado que este mes deberá reunirse para otorgar el primer galardón anual del premio literario "María Luisa Bombal", instituido la semana pasada por la corporación, en homenaje a la destacada escritora viñamarina desaparecida hace más de un año.

Larrabona ocupa así el lugar que había sido reservado para un escritor de la Quinta Región en este jurado, y que había sido ofrecido primeramente al escritor y profesor universitario Carlos León, quien declinó su participación por el delicado estado de salud.

De esta forma, el jurado quedó integrado por los escritores José Miguel Ibáñez Langlois, Martín Cerda, Luis Sánchez Latorre, quien es presidente de la Sociedad de Escritores de Chile,

Alfonso Larrabona y el alcalde Edmundo Crespo Pisano, que lo preside por derecho propio.

De hecho, ha quedado sin aceptación la petición que hizo la escritora Virginia Cox de Huneeus, cuando habló ante el alcalde Crespo en la reunión convocada por él, el viernes de la semana pasada, con ocasión de firmar el decreto alcaldicio que dio vida a este premio literario anual. Señaló la escritora que por tratarse de un homenaje a María Luisa Bombal, era justo que se considerara en el jurado a una integrante femenina, proposición que fue acogida con aplausos por los escritores santiaguinos que habían sido especialmente invitados a este acto.

El nombre de la poetisa y Premio Regional de Literatura, Sara Vial, que había sido insinuado posteriormente para ser miembro del jurado, no fue considerado esta vez.

El premio "María Luisa Bombal" está dotado de una recompensa de US\$ 10.000 y será otorgado a la obra y trayectoria de un escritor de trascendencia en el ambiente literario nacional, cualquiera sea su género, cuyo nombre será elegido sólo 48 horas antes del día fijado para la entrega del galardón, que será a fines de este mes.

Con ocasión de celebrarse el lunes pasado la Primera Jornada Nacional de Escritores en Valparaíso, fue especialmente invitada a concurrir por parte de

la Secretaría Regional Cultural de Gobierno, la directora de Turismo y Relaciones Públicas de la Municipalidad de Viña del Mar, Huguette Porzio, quien tuvo oportunidad de conversar con los escritores de la V Región que manifestaron su preocupación por no haber sido considerados en la reunión que el alcalde efectuó para promulgar el premio y a la cual asistieron solamente escritores de Santiago, que fueron traídos por la Municipalidad viñamarina en un bus especial.

A esta jornada había sido invitado también el escritor Enrique Lafourcade, que fue quien asesoró al alcalde de Viña del Mar para la creación del premio y organización de la reunión en que se firmó el decreto, pero no llegó a Valparaíso.

## Escritor porteño integra el jurado de premio viñamarino.

[artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor porteño integra el jurado de premio viñamarino. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile